



Teamfunk 03/2016

Saison
2016

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde des Landauer Radsports,

in unserer dritten Ausgabe ziehen wir ein Fazit der Vorbereitungsphase, konzentrieren uns auf den Saisonstart am kommenden Wochenende in Polch und betrachten die Bundesligasaison 2016.

Vorbereitungsphase:

Die Vorbereitungsphase verlief bis zuletzt gut. Die Stimmung in der Mannschaft ist bestens und der Fitnesszustand war nach letzten Erkenntnissen ebenfalls gut. Leider stürzte unser Sportler Lukas von Coelln bei einem Trainingswettkampf im Rahmen eines Aufenthalts in der Dominikanischen Republik und zog sich dabei einige Verletzungen zu, die seinen Saisonstart um voraussichtlich noch zwei bis drei Wochen verzögern. Thorsten Blatz (Platz 19) und Alexander Köhler (Defekt) starteten bereits am vergangenen Wochenende in Herford, Marcel Weber erreichte im französischen Wittenheim das Ziel im Hauptfeld und sammelte davor bei Wettkämpfen im Süden (Zypern, Dominikanische Republik) schon viele Rennkilometer. Nun sind alle heiß auf den Saisonstart.

Erstes Schwerpunkttrennen in Polch bei Koblenz:

Am Wochenende startet die Saison 2016 für das mein-radladen.de – Südwestteam in Polch bei Koblenz. Dieses Rennen wurde teamintern als Schwerpunkttrennen deklariert, was bedeutet, dass dieses Rennen explizit der Vorbereitung auf die Bundesligasaison dienen soll. Bis auf den verletzten Lukas von Coelln, den wegen Vereinswechsel noch gesperrten Heinrich Berger und den aus privaten Gründen freigestellten Georg Brauße sind alle Fahrer der Mannschaft am Sonntag ab 14 Uhr am Start des anspruchsvollen Rennens über 150 Kilometer. Die Mannschaft soll dieses Rennen als Standortbestimmung nutzen, sich aber aktiv am Renngeschehen beteiligen und vor allem Fluchtgruppen nicht unbesetzt lassen. Wenn dabei am Ende noch eine gute Platzierung für die Mannschaft herausspringt, nehmen wir die gerne mit. Allerdings ist das Auftreten insgesamt wichtiger als das Ergebnis.

Ausblick auf die Bundesligasaison 2016:

Ziel in der Bundesliga ist ein Ergebnis unter den besten Zehn. Dies wäre die Bestätigung der sportlichen Leistung des Vorjahres. Die Bundesligasaison ist in diesem Jahr gespickt mit interessanten Veranstaltungen und hat dadurch im Vergleich zum Vorjahr sicherlich eine Aufwertung erfahren. Die Erzgebirgsrundfahrt ist das wohl schönste und anspruchsvollste Rennen der Saison. Das neue Rennen in Düsseldorf ist als Generalprobe für den Start der Tour de France 2017 vorgesehen. Hier wird sicherlich eine bestens geplante und von vielen Zuschauern besuchte Veranstaltung zu erwarten sein. Das Rennen auf der Autorennstrecke Bilster Berg ist mit über 4.000 Höhenmetern ebenfalls super interessant. Dies sollte unserer Mannschaft, die eher berglastig bestückt ist, sehr entgegen kommen. Wir fiebern dem Auftakt in Cadolzburg schon jetzt entgegen. Die acht Plätze dort sind noch hart umkämpft und jeder Fahrer muss schauen, dass er die Sportliche Leitung bei den Wettkämpfen bis zur Nominierung überzeugt.



Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung.
Bei Rückfragen oder Anregungen können Sie uns gerne
jederzeit kontaktieren.

Mathias Meyer
t: 0170 52 73 428
m: m.meyer@dmm-management.de

Tim Schork
t: 0175 42 79 690
m: tim.schork@ots-sportmarketing.de



Teamfunk 03/2016

Saison
2016

Fortsetzung Ausblick auf die Bundesligasaison 2016:

Außerhalb der Bundesliga ist die U23-Meisterschaft in Berlin im Rahmen des Velothons sicherlich ein atmosphärischer Höhepunkt vor riesiger Kulisse. Die Profi-DM in Erfurt bietet hingegen wieder die Möglichkeit, sich mit den besten deutschen Profis zu messen.

Rennkalender 2016:

Um Ihnen einen optimalen Überblick aller Rennen in der Saison 2016 zu geben, haben wir uns entschlossen, alle Bundesligarennen, die Rennen um die Deutsche Meisterschaft sowie intern ausgegebene Schwerpunkttrennen für Sie in einem Rennkalender zusammenzufassen. Darin ersichtlich sind alle Termine sowie die geografische Lage des Ausrichters. Der Rennkalender befindet sich im Anhang.

Landauer Leben:

Wir freuen uns, künftig im Gemeindeblatt der Stadt Landau, dem „Landauer Leben“ präsent zu sein. Bereits in der kommenden Ausgabe erhalten die Leser Eindrücke aus der Vorbereitungsphase unseres Teams. In den folgenden Ausgaben werden wir die Leser über das Abschneiden bei den Rennen auf dem Laufenden halten. Dies ist ein weiterer Baustein, um das Team auch außerhalb des Rennsattels stärker zu positionieren und die Öffentlichkeitsarbeit zu professionalisieren.

Sponsoringmöglichkeiten 2016:

Weiterhin besteht für interessierte Unternehmen die Möglichkeit unser Team finanziell oder mittels Sachleistungen zu unterstützen. In allen der fünf bestehenden Partnerebenen sind noch Werbeflächen frei. Wir würden uns freuen, wenn Sie die Möglichkeit haben, im Rahmen Ihres Netzwerks auf das Landauer Rennrad-Bundesliga-Team aufmerksam zu machen. Bei Rückfragen oder zur Bereitstellung der Werbeunterlagen stehen wir sehr gerne zur Verfügung. Natürlich dürfen auch Sie diesen Newsletter potenziell interessierten Firmen zukommen lassen.

Mit sportlichen Grüßen

Mathias Meyer

Tim Schork



Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung.
Bei Rückfragen oder Anregungen können Sie uns gerne
jederzeit kontaktieren.

Mathias Meyer
t: 0170 52 73 428
m: m.meyer@dmm-management.de

Tim Schork
t: 0175 42 79 690
m: tim.schork@ots-sportmarketing.de